

Der zweite Kritiker des Heraldo tat, die Augen auf den Stier gerichtet, einen Zug an seiner Zigarette und schrieb „der Veteran Manolo vollführte eine Reihe ganz passabler Veronicas, die in einem stark Belmontistischen Recorte endigten, welcher von den Stammgästen applaudiert wurde, und damit gingen wir zum Tercio der Kavallerie über.“

Zurito lenkte sein Pferd, während er die Distanz zwischen dem Stier und dem Ende der Pike maß. Der Stier riß sich zusammen und griff an, die Augen auf die Brust des Pferdes gerichtet. Während er den Kopf senkte und den Rücken zum Bogen spannte, versenkte Zurito die Spitze der Pike in den schwellenden Muskelhöcker über der Schulter des Stieres, lehnte sich mit seinem ganzen Gewicht auf die Lanze und riß mit der linken Hand das Pferd in die Luft, die es mit den Vorderhufen schlug, und während er den Stier hinunterdrückte, schwang er es nach rechts herum, so daß die Hörner des Stieres sicher unter dem Bauch des Pferdes vorbei glitten; das Pferd kam zitternd wieder zu Boden,



Pietro Leone Ghezzi

Slg. Otto Sohn-Rethel

der Schweif des Stieres fegte ihm über die Brust, während er das Cape angriff, das Hernandez ihm bot.

Hernandez rannte seitwärts und zog so den Stier mit dem Cape fort zu dem anderen Picador hinüber. Mit einem Schwunge des Capes fixierte er ihn, so daß er Roß und Reiter im rechten Winkel gegenüberstand, dann trat er zurück. Als der Stier das Pferd sah, griff er an. Die Lanze des Picadors glitt den Rücken des Stieres entlang, und während das Pferd infolge der Gewalt des Angriffs rückwärts in die Höhe ging, war der Picador schon halbwegs aus dem Sattel; den rechten Fuß hatte er, während er seinen Fehlstoß mit der Lanze machte, aus dem Steigbügel befreit, nun ließ er sich nach der linken Seite fallen, um das Pferd zwischen sich und den Stier zu bringen. Das Pferd, in die Höhe geworfen und durchbohrt, stürzte zusammen, der Stier wühlte sich in es hinein, der Picador stieß mit den Stiefeln nach dem Pferd und lag nun frei da, wartend, bis man ihn aufhob, wegschleppte und wieder auf die Füße stellte.

Manuel ließ den Stier ruhig in das gefallene Pferd hineinstoßen, er hatte keine Eile, der Picador war in Sicherheit, und außerdem tat es einem Picador